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ВИЗИТ В ГОРОД
ПОБРАТИМ
Около 40 лет насчитывают партнёр�

ские связи между Орлом и финским го�
родом Нокиа. Недавно Финляндию посе�
тила официальная делегация в составе
заместителя мэра Орла А.Н. Крапивчен�
кова и председателя комитета по вопро�
сам социальной политики областного
Совета народных депутатов Ф.С. Авдее�
ва. В ходе визита обсуждены вопросы
дальнейшего сотрудничества. Также был
подписан договор о партнерстве между
Орлом и Нокиа на ближайшие пять лет. 

Орловцы посетили ряд социальных
объектов, спортивных сооружений, озна�
комились с ходом строительства реаби�
литационного центра для людей с огра�
ниченными возможностями.

ПРИСЯГА В ВОЕННО

ИСТОРИЧЕСКОМ МУЗЕЕ

170 выпускников учебного центра при
областном УВД приняли присягу. Торже�
ственное мероприятие прошло в Орлов�
ском военно�историческом музее.

За полгода обучения молодые мили�
ционеры изучили азы юриспруденции,
медицины, прошли физическую и бое�
вую подготовку. 

С напутственным словом к выпускни�
кам обратились заместитель начальника
УВД полковник милиции И. Павлов,
председатель совета ветеранов внутрен�
них войск и органов внутренних дел 
Л. Дмитриев. 

Минутой молчания милиционеры поч�
тили память коллег, погибших при испол�
нении служебного долга. По доброй тра�
диции сотрудников органов внутренних
дел благословил православный
священник. 

КОНФЕРЕНЦИЯ
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ

Вчера в Орле во Дворце культуры же�
лезнодорожников состоялась конферен�
ция, на которой были подведены итоги
выполнения коллективного договора
между руководством МЖД и территори�
альным комитетом профсоюза Орлов�
ско�Курского отделения Московской же�
лезной дороги в 2005 году. 

В своем выступлении начальник Ор�
ловско�Курского отделения МЖД 
А.А. Лёвин отметил, что на линиях не до�
пущено крушений и других аварий по�
движного состава. Рост зарплаты желез�
нодорожников составил 18,8%. В 2006
году на пригородных маршрутах начнут
курсировать рельсовые автобусы вместо
поездов на тепловозной тяге. 

Председатель территориального
профсоюзного комитета железнодорож�
ников Н.В. Степанов подчеркнул, что все
основные пункты коллективного догово�
ра в 2005 году выполнены.  

Информагентство

"Орловской правды".

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
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МЕСТО ПОД РЫНОЧНЫМ СОЛНЦЕМ

Его не занимают — его отвоевывают в упорной конкурент�
ной борьбе.

ДЕЛЕГАЦИЯ ИРАНА

— В МОСКВЕ

Делегация Ирана
во главе с секрета�
рем Высшего совета
национальной без�
опасности Ирана Али
Лариджани прибудет
сегодня в Москву для
продолжения кон�
сультаций, связанных
с иранской ядерной
программой.

КАДЫРОВ СОЖАЛЕЕТ
ОБ УХОДЕ 
АБРАМОВА

Как сообщает одно
из ведущих инфор�
магентств, исполня�
ющий обязанности
председателя прави�
тельства Рамзан Ка�
дыров сожалеет в
связи с тем, что пре�
мьер Чечни Сергей

Абрамов покидает
пост главы республи�
канского правитель�
ства. "Решение Сер�
гея Абрамова оста�
вить свой пост стало
для меня неожидан�
ностью, и я очень со�
жалею об этом, так
как Сергей Борисо�
вич очень много сде�
лал для восстановле�
ния республики", —
заявил Кадыров жур�
налистам в Грозном. 

"Для меня очень
много значат наши
личные отношения.
Он мне как брат, и я
уверен, что мы будем
поддерживать до�
брые дружеские от�
ношения, где бы ни
находились. Он всег�
да будет в моем доме
желанным гостем.
Мы остаемся одной
командой", — сказал
Кадыров. 

БРИТАНИЯ 
ПРЕДУПРЕЖДАЕТ 
БЕРЕЗОВСКОГО

Британский ми�
нистр иностранных
дел Джек Стро пре�
дупредил опального
российского олигар�

ха Бориса Березов�
ского, что власти мо�
гут пересмотреть 
вопрос о статусе бе�
женца, который был
ему предоставлен, в
свете его недавних
высказываний о том,
что он планирует в
России переворот. 

В январе Березов�
ский заявил: "Прези�
дент Путин нарушает
Kонституцию, сего�
дня любые насильст�
венные действия со
стороны оппозиции
будут оправданы. Это
относится и к силово�
му захвату власти,
именно над этим я
сейчас работаю". 

Как сказал Стро,
насильственное
свержение прави�
тельства суверенного
государства недопус�
тимо, и Великобрита�
ния не будет терпеть
у себя тех, кто ис�
пользует Соединен�
ное Королевство в
качестве базы для
разжигания сопро�
вождающихся наси�
лием беспорядков и
терроризма в других
странах. 

По сообщениям 
информагентств.

В СТРАНЕ

И МИРЕ

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ:

во всех почтовых отделениях области — 
288 рублей 96 копеек 

в киосках "Орелроспечати", 
областной детской и медицинской библиотеках — 

180 рублей 

Единственная в области ЕЖЕДНЕВНАЯ газета 

На страницах газеты — вопросы экономики, политики, 
социальной защиты, ТВ�программа — 39 каналов, 

включая кабельное телевидение, события культурной жизни 
и спорта и, конечно, всегда свежие новости. 

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ:

Льготная
Льготная

ПОДПИСКА�

2006

(получение газеты по месту подписки).

(доставка на дом);

Зачастую на волне популизма во власть приходят люди не�
компетентные. Четыре года назад избиратели п. Нарышкино
оказали доверие Н.С. Семенёву…

ИЗДЕРЖКИ ДЕМОКРАТИИ
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ДОДО ВЫБОРОВВЫБОРОВ
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ОФИЦИАЛЬНО

3�я стр.

ИСТОРИЯ ОДНОЙ ШКОЛЫ.
ПРОДОЛЖЕНИЕ

В 2005 году в селе Екатериновке началось строительство
новой школы. Журналисты "Орловской правды" продолжают
следить за его ходом.

Учитель Корсаковской средней школы А.В. Воронина не�
сколько лет вместе со своими воспитанниками засаживает
округу деревьями.

СВЕТЛЫЕ АЛЛЕИ

4�я стр.

Зачем Кремлю КПРФ

Что и говорить, для любой полити�
ческой партии известие о ликвидации
окружной организации крайне непри�

ятно. Для компартии оно звучит даже
не тревожным звонком, а набатом. Де�
ло давно уже шло к тому, что местные

организации КПРФ просто начнут ис�
чезать с политической карты России.
Когда�то самая большая партия стра�
ны за годы зюгановского руководства
уменьшилась в несколько раз. 500 ты�
сяч членов, 200 тысяч — эти цифры хо�
роши для митингов. На деле же все об�
стоит совсем по�другому.

При перерегистрации 2002 года
партия официально оценила свое
членство только в 19013 человек, при�
чем ни одним (!) заявлением от членов
партии это подкреплено не было. На 

1 января 2005 г. прозвучавшая от име�
ни КПРФ официальная оценка числен�
ности выросла уже до 188306 человек.
Получается, подавляющее большин�
ство членов партии — около 170 тыс.
человек — вступили в КПРФ в послед�
ние два года. При этом ни один из них
собственноручно не написал заявле�
ние о приеме. По крайней мере, в Мин�
юсте никаких следов этих документов
нет. Как и тех 19 тысяч, о которых мы
говорили вначале.

(Окончание на 2�й стр.).

В свое время советские трудящиеся готовили к съездам КПСС

«трудовые подарки». Эпоха ушла, но традиция осталась: «подарком» 

к внеочередному, якобы XI, съезду КПРФ стала ликвидация по суду ее

окружной организации в Эвенкии. Закрыли региональную организацию

по причине парадоксальной — из�за отсутствия членов. Не нашлось 

в этом огромном северном регионе, равном по площади половине

Европы, ни одного человека, согласного числить себя членом КПРФ —

партии, которой сейчас надо решать три жизненно важные для нее

проблемы: численность, легитимность, политическое выживание.

1 января вступи�
ла в силу поправка к
закону "О госрегу�
лировании произ�
водства и оборота
этилового спирта,
алкогольной и спир�
тосодержащей про�
дукции", который те�
перь предписывает
продавать алкоголь
с акцизной маркой
нового образца. Та�
кая мера позволит поставить заслон
фальсифицированной водочной
продукции. Однако с начала года
производители алкоголя столкну�
лись с трудностями из�за отсут�
ствия новых марок. Хотя потреби�
тель дефицита алкоголя не почув�
ствовал (прошлогодних запасов по�
ка хватает), ситуация накаляется:
"законные" производители алкоголя
несут потери, а "незаконные" ис�
пользуют заминку в своих интере�
сах, потчуя непритязательного по�
требителя "паленой" водкой. О том,
какие меры предпринимаются в об�
ласти для ужесточения контроля за
качеством алкогольной продукции,
какова ситуация на региональном
рынке алкоголя, насколько эффек�
тивно работают в регионе контроли�
рующие органы соответствующей
компетенции, шел разговор на оче�
редном заседании "круглого стола"

в редакции "Орловской правды". В
разговоре приняли участие В.Н. По�
ляков — начальник контрольного уп�
равления губернатора и коллегии
администрации области, Г.Л. Захар�
ченко — руководитель территори�
ального управления Роспотребнад�
з о р а  п о  О р л о в с к о й  о б л а с т и , 
В.П. Агапов — начальник управления
торговли и потребительских ресур�
сов аппарата губернатора и админи�
страции области, Б.И. Казаков — на�
чальник УБЭП УВД Орловской облас�
ти, А.И. Маричев — заместитель на�
чальника облсельхозуправления по
пищевой и перерабатывающей про�
мышленности, В.С. Чурочкин — ген�
директор ОАО "Этанол", руководите�
ли торговых предприятий. 

Подробный отчет о работе "круг�
лого стола" читайте в ближайших
номерах "Орловской правды".

Татьяна ПАВЛОВА.

«Палёной» водке не место
на орловских прилавках

Вчера губернатор Орловской области

Е.С. Строев провел совещание 

с работниками аппарата

администрации, на котором был

рассмотрен вопрос об итогах работы 

с обращениями граждан,

поступившими в администрацию

области в 2005 году и задачах по ее

дальнейшему совершенствованию.

По информации заместителя губерна�
тора области М.Г. Михайлова, в 2005 году
в администрацию области поступило око�
ло 5900 различных обращений граждан, —
на 120 меньше, чем в предыдущем году.
Более чем на 100 снизилось число повтор�
ных обращений. Все заявления граждан
рассматриваются в установленные зако�
ном сроки. Число положительно разре�
шенных вопросов увеличилось по сравне�
нию с 2004 годом. Регулярно проводится
прием граждан по личным вопросам, ко�
торый ведут губернатор, его заместители,
руководители областных управлений. В
районах области проведено 199 выездных
приемов, в ходе которых принято около
тысячи человек и решено положительно
200 вопросов граждан.

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Стро�
ев подчеркнул особую важность работы с
обращениями граждан: "Это своего рода
барометр общественной жизни, показа�
тель развития экономики и политической
обстановки в области, способности влас�
ти работать в тесном контакте с населени�
ем", — сказал губернатор.

Было также отмечено, что на решении
проблем граждан необходимо сосредото�
чить максимум внимания и усилий всех
ветвей власти, активнее привлекать к этой
работе профсоюзы и работодателей.

Как подчеркнул губернатор, если фи�
нансовые возможности не позволяют се�
годня решить все возникающие вопросы и
обращения граждан, все представители
власти обязаны наметить для себя воз�
можности такого решения на будущее.
"Вся работа администрации области на�
правлена прежде всего на повышение
уровня жизни людей, и потому постановка
работы с обращениями граждан — важ�
нейший показатель деятельности област�
ных служб и ведомств — была и останется
под личным контролем губернатора", —
подчеркнул,  завершая заседание,
Е.С. Строев.

С информацией о готовности избира�
тельных комиссий и органов власти облас�
ти к проведению 12 марта 2006 года выбо�
ров депутатов и должностных лиц органов
местного самоуправления на совещании
выступил председатель избирательной ко�
миссии Орловской области А.Н. Трофи�
мов.

В работе совещания приняли участие
председатель областного Совета народ�
ных депутатов Н.А. Володин и главный фе�
деральный инспектор в Орловской облас�
ти А.А. Мерцалов.

Соб. инф.

Совещание 
в администрации
области
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